



Santiago Creel negociará con los diputados para ser el nuevo presidente de la Cámara

Santiago Creel se dijo contento de que el grupo parlamentario del PAN lo haya propuesto como el nuevo líder de la Cámara de Diputados, lo cual se decidirá en los próximos días.

En entrevista con Salvador García Soto, el político dijo que platicará con sus pares en este órgano legislativo, aunque duda que pueda hablar con los 500 que conforman el Congreso.

"Sí lo hará con coordinadores, con los principales líderes", dijo.

Durante la conversación dijo que tiene la voluntad y la capacidad para respetar la ley, así como para promover el diálogo entre los diputados. Destacó que deberá contar con dos tercios de los votos que componen, por lo que requiere de acercarse a la unanimidad en este proceso.

El político tiene que convencer a la mayoría de la Cámara.

"Lo que más me gustaría es cumplirle a la Cámara de Diputados y a los mexicanos", dijo.

Sobre la labor que le tocaría enfrentar dijo que hay varias controversias y opiniones con respecto a los temas determinantes del país, por lo que su papel sería ser un puente entre los partidos.

Dijo estar preparado para fomentar el diálogo entre los funcionarios y además estar pendiente de la agenda que involucra a todos los mexicanos.

"El representante de la Mesa debe representar pluralidad", dijo.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2022/8/25/santiago-creel-negociara-con-los-diputados-para-ser-el-nuevo-presidente-de-la-camara-433901.html>